

Cela s'est vécu à l'école de la Visitation

31 mai : jour de la fête de la Visitation. A cette occasion, nous avons vécu tous ensemble, la préparation de la fête. Pas une fancy-fair, mais une célébration.

Le groupe « pastorale scolaire » a proposé de re-découvrir le texte de la Visitation, ainsi que l'histoire de saint François de Sales.

Les enfants devaient rechercher des mots dans le texte, ou ce qu'ils peuvent suggérer :

Marie, rencontre, magnificat, saluer et actualiser : comment vivre cela aujourd'hui ?

La 2^{ème} activité : dans les raisins d'une grappe (symbole du Christ et de chacun de nous), il fallait écrire ces mots et rechercher une photo de François de Sales et de la Visitation.



Les voici rassemblés dans la cour, pour vivre cette célébration, le chant « Magnificat alléluia », bien connu, fut le point de départ après le mot d'accueil de Mr Avart, directeur.

Chaque classe est venue expliquer les mots choisis et écrits dans la grappe de raisins, quelle belle récolte !



Marie partit en hâte rendre visite à sa cousine Elisabeth... et nous avons terminé notre célébration en chantant : « Debout les gars, réveillez-vous... »

En route pour les examens... et les vacances !

Notre coin religieux à l'école ...

